
 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

市民検討会はどんなメンバーが集まるの？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どんなことを話し合うの？どのように進めていくの？ 
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Vol.１ 

次世代 

ふちのべ 

ニュース 

第１回「次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくり市民検

討会」が、３月２日（土）に市立図書館で開催します。この市民検

討会は、地域や市民の皆さまにとって将来にわたり魅力ある淵野辺

駅南口となるよう、できることを検討する場です。 

このニュースは定期的に発行していく予定です。淵野辺駅や鹿沼

公園、市立図書館などを利用している方もそうでない方も、一緒に

まちづくりを考えてみませんか？ 

「次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくり市民検討会」

がスタートします！ 

市民検討会は、公募市民の方６人をはじめ、

地域の方、図書館、大野北公民館、さがみは

ら国際交流ラウンジ、あさひ児童館、青少年

学習センターに関係する方、鹿沼公園で活動

している方や大学生などがメンバーとなって

います。 

 

淵野辺駅南口周辺の現状や課題を話し合ったり、先進事例の研究などを行ったりしながら、

課題解決に向けた検討をしていただきます。 

市民検討会は１～２か月に１回程度の開催を予定しています。 

 

現状・課題の整理 

先進事例の研究、 

課題解決の 

アイディア出し 

課題解決策の検討 

いろんな人が集まって

話をするんだね。 

【施設を見てみよう】～市立図書館～ 

市立図書館は、市制２０周年の記念事業とし

て、昭和４９年に現在の場所で開館し、年間 

５０万人を超える方に利用いただいています。 

市内の図書館で最も多くの資料があり、特に

郷土資料が充実しています。また、２階には読

書室や集会室などがあり、読書や市民活動に活

用いただいています。 

淵野辺駅周辺に博物館や大学などの文教施

設が多く立地している特徴を生かし、各施設と

も連携しながら、市民の生涯学習を支援してき

ました。 

今後も、市民の学びを支える身近な知の拠点として、

図書館サービスの更なる充実に取り組んでいきます。 

《開館当初の図書館カウンター》 

 



「次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくり」説明会を開催しました！ 

１月１９日（土）に、「次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくりについて」の説明会

を市立産業会館多目的ホールで開催しました。 

当日は、６９名の方にご参加をいただき、これまでの経過や今後の検討の進め方、よくいただ

くご質問などについて説明し、その後質疑応答を行いました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくり」に関する情報は、市ホームページでご覧頂けます。 

http://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/shisei/machitsukuri/1015393/index.html 

※市民検討会は公開で開催します。傍聴を希望される方は、詳細を市ホームページ等で 

ご確認の上、お越しください。 

★次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺のまちづくりに関するお問い合わせ・ご意見は… 

【公園について】 環境経済局 環境共生部 公園課（電話：042-707-7022） 

【まちづくりについて】 都市建設局 まちづくり計画部 都市計画課（電話：042-769-8247） 

【公共施設について】 教育局 生涯学習部 生涯学習課(電話：042-769-8287) 

E-mail：jisedai-fuchinobe@city.sagamihara.kanagawa.jp 

 

【よくあるご質問】 

〇スケジュールは、決まっていないの？ 

⇒現時点では決まっていません。市民検討会でご議論いただきたいと考えています。 

〇全て白紙に戻ったの？ 

⇒淵野辺駅南口周辺における課題の解決に向けて議論いただくため、基本計画案も含めさまざまな 

プランを、利便性や財政への影響などを踏まえながら検討します。 

〇事業の進捗など、もっと積極的に情報提供しないの？ 

⇒平成３０年１１月に特設ホームページを開設しました。引き続き、情報提供していきます。 

〇ワーキンググループでの意見が食い違ったら、どうするの？ 

⇒メンバー全員で課題解決に向けた共通認識を持つようにしたり、有識者の方にアドバイスをいただい

たりしながら、課題解決に向けて検討していただきたいと考えています。 

〇それぞれの施設の在り方は、ちゃんと議論されるの？ 

⇒各施設の運営団体や利用者団体の意見を踏まえて、市民検討会では施設の整備について検討していた

だきたいと考えています。 

〇施設の大きさは、狭くなるの？ 

⇒現時点では決まっていません。各施設の課題解決や利便性の向上につながるよう検討していただきた

いと考えています。 

〇公園内に施設が整備されたら、子どもたちの遊び場や緑が減ってしまうのでは？ 

⇒鹿沼公園に施設を建てる場合には、公園と施設の調和が図られるよう検討していただきたいと考えて

います。 

〇児童交通公園、野球場、テニスコートは、どうなるの？ 

⇒より多くの人に利用してもらえるよう、使用方法などを含めて検討していただきたいと考えています。 

【会場からの主なご質問】 

〇３つのワーキンググループは、それぞれ別で議論を進めるのですか？ 

⇒最初は全員で情報共有や検討をしていただき、方向性が決まり、例えば部屋割りなど具体的な話にな

った段階で、それぞれのワーキンググループで検討していただく予定です。 

〇施設を建てる場所はどのワーキンググループで検討するのですか？ 

⇒当面は、全員で議論していただく予定です。 

〇公園の中に施設を建てない場合は、公園のリニューアルは行わないのですか？ 

⇒他の公園と同様に、必要な修繕を順番に行っていくことになると思います。  

       


